

Neustart mit Bürgerfrühstück

TREFFEN Börse für Informationen / Einmal im Monat

TAUNUSSTEIN (red). Duftende Croissants, heißer Kaffee, anregende Gespräche – so kann der Tag richtig beginnen: das Stiftungsf Frühstück – mit dieser neuen Veranstaltungsreihe startet die Bürgerstiftung Taunusstein ins neue Jahr. Einmal pro Monat gibt es dabei die Gelegenheit, sich in

gemütlicher Runde ohne Tagesordnung, zu treffen, Neuigkeiten aus der Bürgerstiftung auszutauschen und Ideen zu entwickeln.

Das Frühstück ist offen für alle, die sich der Bürgerstiftung verbunden fühlen oder einfach ein bisschen mehr über sie erfahren möchten. Treffpunkt ist das Café

Schrank in Wehen, Aarstraße 218. Das erste Frühstück findet am Mittwoch, 23. Januar, 9.30 Uhr, statt. Interessenten werden gebeten, sich vorher per Mail (graffe.bleidenstadt@t-online.de) anzumelden. Die nächsten Termine sind am 21. Februar und 27. März.